
Pièces 6 Pièces

Superficie 226 m²

Référence 410

Prix 1 190 000 €

Vaison-la-Romaine
Maison à vendre (84110)
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A seulement  5  km du  centre  ville  de  Vaison-La-Romaine,  magnifique  et  rarissime

propriété  en  pierre  entièrement  rénovée  de  226  m².  Le  charme  de  l'authenticité

jouit  du  confort  des  temps  modernes(pompe  à  chaleur,  chauffage  au  sol  basse

température...) Une lumineuse et vaste pièce de vie de + de 80 m² où le regard se

porte naturellement vers l'extérieur profite du calme ambiant.  Des dépendances à

aménager  complètent  ce  bien  très  recherché.Son  terrain  d'environ  2  500  m²

accueille  une  piscine  9  x  4  bénéficiant  de  la  vue  sur  le  Mont-Ventoux  et  les

Dentelles de Montmirail.Notre avis: une visite ...

5  km  from  the  city  center  of  Vaison-La-Romaine,  magnificent  and  rare  stone

property completely  renovated of  226 m² combining charm and authenticity  while

enjoying  the  comforts  of  modern  times  (heat  pump,  low  temperature  floor

heating...)  A  majestic  living  room of  more  than  80  m².  Outbuildings  complete  the

set.Its land of about 2,500 m² as well  as its swimming pool 9 x 4 overlooking the

Mont-Ventoux  and  the  laces  of  Montmirail.Property  for  sale  by  CTI  immobilier  in

Provence in Vaison-La-Romaine.« Les informations sur les risques auxquels ce bien

est exposé sont disponibles sur le site ...

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

Contacter l'agence
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